

BROADCAST

Sambut Ramadhan 1445 H, Madrasah Islamiyah Kampung Buatan 2 Siak Jalin Silaturahmi Akbar

Fernando Yudistira - RIAU.BROADCAST.CO.ID

Mar 7, 2024 - 22:56



SIAK-Dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan 1445 H, Madrasah Islamiyah mengadakan silaturahmi bersama warga, alumni, beserta murid dan undangan di kompleks madrasah yang beralamat di Kampung Buatan 2, Kecamatan Koto Gasib, Kabupaten Siak, Provinsi Riau. Kamis, 7 Maret 2024.



Acara yang rutin dilaksanakan setiap tahun menjelang bulan suci Ramadhan ini dihadiri oleh Fairus, S. Ag, selaku Wakil Ketua 1 DPRD Kabupaten Siak yang juga lolos sebagai anggota DPRD Provinsi Riau 2024-2029, Dr. Muhammad Hafiz, M. Pd, Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru, Camat, KUA Koto Gasib, serta ratusan tamu undangan lainnya.

Acara semacam ini sudah menjadi tradisi dan biasanya dilakukan pada akhir bulan sya'ban, atau beberapa hari menjelang Ramadhan.

Bentuk acara juga bervariasi dimulai dari lomba tingkat anak-anak dan yasinan. Pada umumnya saling berkumpul bersama keluarga dan kerabat, alumni, makan bersama dan saling bermaafan serta berdoa bersama. Acara juga sebagai bentuk rasa bahagia dalam menyambut datangnya bulan suci Ramadhan.

Kegiatan ini dimulai dengan sambutan oleh pembina, H. Muhammad Helmi, S. Pd, ia menyampaikan bahwa kegiatan ini dilaksanakan agar terjalin tali silaturahmi antara sesama kita. Selain itu, Helmi juga menyampaikan semoga bulan suci Ramadhan 1445 H ini bisa menjadi Ramadhan yang penuh berkah dan rahmat dari Allah SWT.

"Mari kita sambut bulan Ramadhan 1445 H ini dengan gembira. Antara kita mari saling bermaafan-maafan. Kita juga tidak boleh lupa dengan perjuangan pendiri Madrasah Islamiyah yang sama-sama kita cintai ini, kita doakan semoga terdahulu kita dimasukkan ke surganya Allah SWT. Amin," kata Helmi.



Diperoleh informasi bahwa, Madrasah Islamiyah Kampung Buatan 2 berdiri sekitar tahun 1955 M. Dulu Madrasah Islamiyah ini bina oleh M. Siddiq (orang tua kandung Prof. Dr. Ali Abri, MA, mantan Dekan Fakultas Dakwah Dan Ilmu Komunikasi UIN Suska Riau). Pembinaan dilanjutkan oleh H. Ramli Jarimin (orang tua Dr. Muhammad Hafiz, M. Pd, Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAI Diniyyah Pekanbaru) dan sekarang dilanjutkan oleh adiknya, H. Muhammad Helmi, S. Pd. (fy)